

# Mettre en action la famille

## Comment l'outil du psychodrame peut donner du mouvement à la thérapie systémique

Amilcar



et Maika.

Amilcar

*thérapeute familial, un des piliers de la systémique en Suisse ayant découvert et étudié le psychodrame en Argentine. Maika psychodramatiste aillant suivi des études en intervention systémique.*

*De cette rencontre naît un désir profond de lier le psychodrame et la thérapie systémique familiale. D'explorer les possibles pouvant émerger, se déployer.*

*Et cela avec ceux et celles qui souhaiteront vivre cette aventure avec nous.*

Dans ces journées nous allons découvrir, par l'action et l'expérimentation, quelques techniques du psychodrame humaniste (selon J.L.Moreno). A partir d'exemples cliniques, nous inviterons et guiderons les participants d'imaginer un posture clinique différente, où le mouvement et l'action sont au centre du processus.

### **Date et lieu:**

Dans les locaux de l'Escuela à Lausanne – Place de la Palud 9 – 1003 Lausanne  
Les samedis 31 aout, 5 octobre, 2 novembre 2024 de 9 à 17 heures .

### **Intervenants:**

Amilcar Ciola

Psychiatre-psychothérapeute FMH, Membre fondateur du CEF, du Cerfasy, d'Appartenances, de l'Escuela. Ancien président et membre d'honneur de l'ASTHEFIS. Superviseur CAS-DAS. Formateur à l'Escuela. Supervision et groupe de génogramme.

Maika Bruni

Formée à la pédagogie curative et interculturelle, au psychodrame Morenien, à l'intervention systémique, à la psychotraumatologie et à la thérapie transgénérationnelle. Membre du comité de PDH – Association Psychodrama Helvetia.

**Tarif :** 300.- / CHF 250.- par journée (étudiant.e.s de l'Escuela et petits revenus)